

Besuche prominenter Persönlichkeiten und Wissenschaftler aus aller Welt

Auszüge aus unserem Gästebuch

Jeder Besuch im Haus der Natur begeistert mich sehr. Diesmal, nach drei Jahren, überraschen mich die großartigen Neuerungen. Meine aufrichtigen Glückwünsche dem neuen Leiter.

Afrikaforscher Prof. Ernst A. ZWILLING

Auch mein zehnter Besuch im Haus der Natur war ein großer Gewinn für uns.

Heinz Friedrich MÖLLER
Zoologisches Museum der Universität Heidelberg

Das Haus der Natur, die Stadt Salzburg und ihre Menschen haben mich zutiefst beeindruckt, und wir hoffen auf beiderseitiges Wiedersehen. Immer wieder sieht und lernt man etwas Neues in diesem fabelhaften, reichhaltigen Museum. Stets ist hier ein Besuch ein großer Gewinn.

Werner von BEYME
Deutscher Generalkonsul in Salzburg

Many thanks for a splendid walk-through of a splendid museum.

Rolfe DANIELS
Amerikanischer Konsul in Salzburg

Es ist vielleicht das großartigste naturhistorische Museum, das ich je gesehen habe.

Dr. Otto KRAUS, München

Wir wünschen dem Luxemburger Naturhistorischen Museum in naher Zukunft ebenfalls die für unsere Begriffe ideale Entwicklung des „Haus der Natur“ nehmen zu können. Vielen Dank für Ihre Informationen und den Mut, den Sie uns damit gemacht haben!

Theid FABER und Mare BLEY
Pädagogischer Dienst
Naturwissenschaftliches Museum Luxemburg

I am deeply impressed on the various and original museum „Haus der Natur“, best wishes to it.

Dr. Mammen KOSHY
Director of the National Museum
of Natural History, New Delhi

Vielen Dank für die fachkundige Demonstration der „balzenden“ Alligatoren. Ich wünsche dem Haus der Natur weiterhin eine so eindrucksvolle Beachtung und einen auch in Zukunft steigenden Zuspruch durch die Bevölkerung.

Dipl. Ing. Josef RESCHEN
Bürgermeister der Stadt Salzburg

Wir wünschen dem Haus der Natur in Salzburg, insbesondere als Bildungsinstitut der jungen Generation einen erfolgreichen Abschluß der Erweiterungsvorhaben und den Mitarbeitern eine erfolgreiche Arbeit und persönliches Wohlergehen.

Heinz SICKERT
Handelsattaché der Botschaft der DDR

Herzlichen Dank für die Mühe, die Sie sich gegeben haben, mir Ihr Haus zu zeigen. Die besten Wünsche für ein gutes Gelingen der neuen Ausstellungen. Ich bin beeindruckt.

Ludwig FRANZISKET
Direktor des Westfälischen Museums
für Naturkunde, Münster

One of the principal reasons to travel the world is to visit the truly excellent museums. One goes to Munich for this purpose. The Museum of Anthropology in Mexiko City is cause alone to travel to the Western Hemisphere. In Washington D. C. – we now have the Air and Space Museum, which is worth a visit.

And Salzburg needs no additional reason to visit. Your city is already so beautiful. But nevertheless , your Museum provides that additional reason. I congratulate you and I am most pleased, on behalf of NASA and myself, to have taken a small part in seeing it established – congratulations.

James R. MORRISON
NASA European Representation

Schon ein kurzer Rundgang durch die beiden neu eröffneten Abteilungen zeigt, daß beide ganz hervorragend gelungen sind. Meines Wissens gibt es zur Zeit in Europa weder eine Reptilienausstellung noch eine den Problemen der Raumfahrt gewidmete Schau, die dem Vergleich mit diesen neuen Abteilungen des „Hauses der Natur“ standhalten könnten. Herzlichen und aufrichtigen Glückwunsch und beste Wünsche für zukünftigen Erfolg.

Univ. Prof. Dr. Wolfgang ENGELHARDT
Gen. Dir. der Bayerischen Museen, München

Es war mir eine ganz besondere Freude und Genugtung, heute die weitere Entwicklung des Lebenswerkes meines alten Freundes E. P. Tratz besichtigen zu dürfen. So wünsche ich bewegt dem „Haus der Natur“ ein herzliches weiteres Glückauf!

Prof. KUMERLOEVE, München

Bei einem kurzen Besuch im „Haus der Natur“ hatte ich Gelegenheit, nicht nur viel Schönes und Interessantes, sondern vor allem viele Anregungen kennen zu lernen. Das wird sicherlich seinen Niederschlag beim Bau unseres Aquariums und Terrariums finden.

Dr. HOHMANN
Tiergarten Hoyerswerda (DDR)

Herzlichen Dank meinem Schulfreund Prof. Stüber und seinen Mitarbeitern für die Führung durch das Haus der Natur. Wir alle sind stolz auf das gelungene Werk und danken für die enorme Leistung.

Gerhardt BACHER
Vizebürgermeister der Stadt Salzburg

Es ist sehr bedauernd, daß es nirgends in Frankreich eine Ausstellung lebender Reptilien in dieser ausgezeichneten Qualität gibt.

Franz JULLIEN
Laboratoire de Zoologie
Museum National d' Histoire Naturelle, Paris

Herrn Prof. Stüber und unseren Kollegen vom „Haus der Natur“ herzlichen Dank für die freundliche Aufnahme. Mögen die freundschaftlichen, jahrzehntealten Beziehungen weiterbestehen.

Die Mitarbeiter des Deutschen Museums:
Gen. Dir. Theo Stilger †

Herzlichen Glückwunsch zu dem großartigen Museum.

Eugenio Ortiz de Vega
Director del Museo Nacional des
Ciencias Naturales Madrid

Museumsdirektoren aus aller Welt auf Besuch im Haus der Natur

Anlässlich einer Tagung des Internationalen Verbandes naturwissenschaftlicher Museen in Österreich besichtigten am 18. 5. 1979 53 Direktoren aus aller Welt (darunter auch Rotchina, Neuguinea, West- und Ostafrika, Amerika) das Haus der Natur in Salzburg. Sie waren von den vielen Besonderheiten und der Darstellungsart im Haus der Natur, dem derzeit bestbesuchten naturwissenschaftlichen Museum Mitteleuropas, sehr beeindruckt, zollten hohe Anerkennung und nahmen viele Anregungen mit nach Hause.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen aus dem Haus der Natur Salzburg](#)

Jahr/Year: 1982

Band/Volume: [9](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Besuche prominenter Persönlichkeiten und Wissenschaftler aus aller Welt. - In: STÜBER Eberhard, Salzburg \(1982\): Berichte aus dem Haus der Natur in Salzburg IX. Folge. 184-186](#)